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Прогноз синоптиков

• Специалисты «Ростелекома» Анатолий Долгушин (слева) и Николай Григорьев устанавливают 
аппаратный комплекс для передачи видеоизображения на избирательном участке № 808 во Дворце 

культуры на улице Вокзальной. Обещают, что качество картинки будет высоким.  

новости, события, факты

выборы-2018Почему я иду 
на выборы? 

Сбор предложений от заводоуковцев по объ-
ектам строительства (благоустройства), ко-
торые, по их мнению, должны быть возве-
дены или облагорожены в первую очередь, 
закончился.

Комиссия изъяла из ящиков для сбора 645 пред-
ложений.  Заводоуковцы предлагали построить ле-
довый дворец, ещё один стадион,  музей, школу и 
детские площадки  в микрорайоне Новом, благоу-
строить Колмаковский парк,  возвести автомобиль-
ный мост через железнодорожный переезд. Абсо-
лютными лидерами в «десятке» самых популяр-
ных предложений стали   обустройство  централь-
ного парка, строительство бассейна с благоустрой-
ством прилегающей территории и реконструкция 
Дома культуры машиностроителей с благоустрой-
ством парка машиностроителей. 

Глава городского округа подписал 14 февраля 

распоряжение  «Об утверждении перечня объектов 
строительства (благоустройства), в отношении кото-
рых будет проводиться рейтинговое голосование». 

Рейтинговое голосование пройдёт  18 марта в рам-
ках   мероприятий «С малой родины моей начинает-
ся Россия». Сейчас заводоуковцев приглашают ак-
тивно подключиться к обсуждению дизайн-проектов 
лидеров отбора. Предложения с дополнениями и за-
мечаниями либо собственные дизайн-проекты об-
щественная комиссия по организации проведения 
рейтингового голосования по выбору объекта строи-
тельства (благоустройства) ждёт на адрес электрон-
ной почты komitet_gkp@mail.ru либо по адресу: г. За-
водоуковск, ул. Береговая, 27, кабинет 215 (контакт-
ное лицо – Екатерина Десятова (тел. 9-01-96). Рабо-
ты по строительству или благоустройству объекта, 
набравшего абсолютное число голосов, начнутся 
уже в 2018 году. 

Пресс-служба главы городского округа

общественное мнение

Комиссия ждёт дизайн-проекты 

Уважаемые читатели!
Следующий номер газеты «Заводоуковские вести» 

выйдет в четверг, 22 февраля.

Часто за задымление принима-
ют клубы пара, дым от огневых и 
сварочных работ. К таким «оши-
бочным» вызовам спасатели от-
носятся с пониманием: пламя мо-
жет полыхнуть в считанные секун-
ды. Иная ситуация с преднамерен-

ными вызовами, когда кто-то решил 
пошутить. Огнеборцы напомина-
ют, что любой звонок в пожарную 
часть  записывает спецаппарату-
ра и за подобные выходки грозит 
штраф до полутора тысяч рублей.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ

Ответственность реальная
В 2017 году заводоуковские пожарные 95 раз выезжали на 
ложные вызовы. В этом году таких случаев было уже девять.

В минувшую пятницу в мужской 
гонке на 15 километров вольным 
стилем Денис завоевал брон-
зу, пропустив вперёд именитых 
швейцарского и норвежского 
спортсменов.  

В воскресенье на заключитель-
ном этапе эстафеты 4х10 кило-

метров Денис, отставая от ли-
деров гонки на 17 секунд, сде-
лал невозможное – вытащил ко-
манду на второе место. Вместе 
с ним бежали Андрей Ларьков, 
Александр Большунов и Алек-
сей Червоткин.

Ольга МЯСНИКОВА

«Он взорвал лыжный мир!» 
С таким заголовком выходит сегодня информация боль-
шинства интернет-изданий о Денисе Спицове, выпускнике 
нашей ДЮСШ, одном из самых молодых лыжников зим-
ней олимпиады.

По проекту все квартиры в до-
ме однокомнатные и предназна-
чаться будут в основном для мо-
лодых специалистов. А это зна-
чит, что кадровая проблема в по-
сёлке должна быть снята.

Сергей Капустин, глава Лебе-
дёвской сельской администра-
ции, сказал, что площадь квар-

тиры 30 квадратных метров и в 
ней есть всё необходимое. Но 
жильё это муниципальное. А ес-
ли специалист создаст семью, то 
сможет принять участие в разно-
образных программах по строи-
тельству индивидуального жилья 
другой площади.

Александр ПОНОМАРёВ

Жильё для бюджетников
В Лебедёвке на улице Ленина ооо «Титан-профиль» стро-
ит двухэтажный 24-квартирный дом.

Реконструировать кинотеатр 
взялся заводоуковский предпри-
ниматель Алексей Евсеев. Орга-
низационную поддержку ему ока-
зывает инвестиционное агентство 
области. Работа началась ещё про-
шлым летом. Строители вывезли 
несколько тонн мусора, полностью 
разобрали пол, потолок и обшив-

ку стен. Сегодня завершается чер-
новая отделка помещения. После 
ремонта в кинотеатре планируется 
создать 14  рабочих мест. 

Как сообщили в  пресс-службе 
инвестиционного агентства, откры-
тие кинотеатра запланировано на 
второй квартал нынешнего года.

Андрей КОРОСТЕЛёВ

Пойдём в кино!
Два кинозала на 203 посадочных места каждый получат 
заводо уковцы после завершения строительных работ.

В этом году камеры онлайн-видеонаблю-
дения появятся на десяти городских из-
бирательных участках. Трансляцию обе-
спечит телекоммуникационная компания 
«Ростелеком».

Монтажом технического оборудования его спе-
циалисты занимаются уже более двух недель. 
Сегодня связисты установили 20 видеокамер на 
девяти участках и в помещении территориаль-
ной избирательной комиссии (ТИК). Ещё две ско-
ро появятся на избирательном участке № 817 на 
улице Королёва. Как рассказал начальник линей-
но-технического цеха «Ростелекома» в Заводо-
уковском городском округе Андрей Гуляев, сей-
час видеооборудование проходит тестовую про-
верку. Планируется, что18 марта связисты засту-
пят на дежурство в 8.00. В случае сбоя оборудо-
вания бригада специалистов в течение получа-
са приедет на любой избирательный участок го-
родского округа. 

Все видеозаписи будут храниться в центрах об-
работки информации в Екатеринбурге три месяца, 
и в случае возникновения спорных ситуаций видео-
съёмка поможет разрешить все недоразумения.

Председатель  территориальной избиратель-
ной комиссии города Заводоуковска и района 
Светлана Касенова рассказала, что все  избира-
тельные участки, а их в округе 59, специальная 
комиссия уже проверила на пожарную безопас-
ность и убедилась, что помещения полностью го-
товы к работе. Наглядные и информационные ма-
териалы ТИК получит на этой неделе. 

С 25 февраля члены избирательных комиссий 
приступят к дежурству. В будни они будут ждать 
заводоуковцев с 16.00 до 20.00, в выходные и 
праздничные дни – с 10.00 до 14.00. 

Светлана Касенова напоминает, что нынче от-
крепительных удостоверений нет. Если кто-то из 
жителей городского округа не сможет прийти на 
свой избирательный участок 18 марта (уедет в го-
сти или командировку), то ему нужно до 12 марта 
обратиться в любую избирательную комиссию и 
написать заявление на включение в список изби-
рателей по месту фактического нахождения. А с 
13 марта заявление можно будет написать толь-
ко в свою избирательную комиссию. Сегодня ТИК 
приняла уже 18 таких заявлений. 

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора

Избиркомы 
в прямом эфире

Михаил Шабан, пенсионер, г. Заводоуковск:
 – Избирательный участок, на котором я голо-

сую больше трёх десятков лет, рядом – на пред-
приятии, откуда ушёл на пенсию. И, несмотря на 
нездоровье, на выборы приду. Почему? Да пото-
му, что не хочу развала, как в 1990-х. Хотя и жа-
луются некоторые, что живут плохо, но в магази-
нах есть всё, жильё имеется, люди ходят в со-
временной одежде, почти в каждой семье – ав-
томобиль. Экономически мы, скорее всего, про-
игрываем европейцам и американцам, но Рос-

сия всегда побеждала силой духа. И то, что Крым вернули – тоже 
правильно, иначе там уже стояли бы американские ракеты и танки.
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благоустройство

• В день бригада резчиков в городе приводит в порядок до десятка 
деревьев. Весной их кроны обрастут новыми побегами и обретут 

красивую округлую форму.  

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
№ 2Г от 16.02.2018 г., г. Заводоуковск                                               

О назначении публичных слушаний

    Руководствуясь статьёй 28 Федерального закона от 6.10.2003 №131- ФЗ 
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», положением о публичных слушаниях в муниципальном обра-
зовании Заводоуковский городской округ», утверждённым решением Думы 
городского округа от 12.08.2005 № 248, статьёй 18 Устава муниципального 
образования Заводоуковский городской округ, постановляю:

1. Назначить публичные слушания по обсуждению вопросов:
1.1. О предоставлении разрешения  на отклонение от предельных пара-

метров разрешённого строительства объекта капитального строительства на 
земельном участке по адресу: Российская Федерация, Тюменская область, 
г. Заводоуковск, ул. Тимирязева, 2в, кадастровый номер 72:08:0110006:214.

Определить дату, место и время проведения публичных слушаний:                           
6 марта 2018 года в малом зале администрации городского округа по адре-
су: Тюменская обл., г. Заводоуковск, ул. Береговая, 27. Начало в 16.00.

1.2. О предоставлении разрешения  на отклонение от предельных параме-
тров разрешённого строительства объекта капитального строительства на зе-
мельном участке по адресу: Тюменская область, Заводоуковский район, с. Па-

дун, ул. Первомайская, 37, гараж № 1, кадастровый номер 72:08:1101003:779. 
Определить дату, место и время проведения публичных слушаний:                           

12 марта 2018 года в здании Дома культуры по адресу: Тюменская обл.,  За-
водоуковский район, с. Падун, ул. Школьная, д.3. Начало в 15.00.

2. Для обеспечения подготовки и проведения публичных слушаний утвер-
дить оргкомитет в следующем составе:

– Денисов И.А. – председатель оргкомитета, первый заместитель главы 
городского округа;

члены оргкомитета:
– Пронечкин Е.Ю. – председатель комитета по архитектуре, строительству 

и земельной политике администрации городского округа;
– Холомеева С.Ю. – председатель комитета имущественных отношений 

администрации городского округа;
– Тютюник А.В. – начальник правового отдела администрации городско-

го округа.
3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские вести» 

и разместить на официальном сайте муниципального образования Заводоуков-
ский городской округ в информационно-телекоммуникационной сети интернет.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на пер-
вого заместителя главы городского округа.

А.Н. АНОхИН, 
глава городского округа                                                                    

в администрации городского округа

Накануне весны работники 
ооо «Альфа» начали приво-
дить в порядок многолетние 
насаждения в городе.

Санитарная обрезка деревьев 
продлится до конца марта. Ком-
мунальщики уже привели в по-
рядок сотню тополей на улицах 
Шоссейной и Маяковского. Всего 
им предстоит омолодить свыше 
200 насаждений в разных райо-
нах города. Помимо этого, спе-
циалисты удалят около 30 де-
ревьев, представляющих опас-
ность для прохожих на улицах 
Парковой, Ермака, Малой Школь-
ной, Победы, Маяковского, Чер-
няховского и Советской.

– Санитарную обрезку прово-
дим в самой кроне дерева так 
называемыми высоторезами, 
которые приобрели специаль-
но для этих целей, – рассказы-
вает начальник отдела по благо-
устройству ООО «Альфа» Алек-
сандр Агишев. – Ими срезаем 
обломанные, больные, сухие и 

опасно нависающие ветви, при-
даём кронам ещё и эстетичную 
форму. А чтобы насаждения не 
заболели, места срезов обра-
батываем специальной садо-
вой замазкой. 

В бригаде обрезчиков трудятся 
шесть человек. Двое из них прош-
ли специальную подготовку для 
работы на высоте. Для удобства 
обрезки на предприятии перео-
борудовали грузовую «Газель»: 
в кузове соорудили будку, на ко-
торую крепят импровизирован-
ную железную «люльку» с высо-
кими бортами. После обрезки в 
эту же будку загружают порубоч-
ные остатки, которые вывозят на 
полигон твёрдых бытовых отхо-
дов. Ежедневно приходится де-
лать по два-три рейса.

На этой неделе коммунальщи-
ки  закончат облагораживать кро-
ны деревьев в сквере у пожар-
ной части на улице Шоссейной  
и отправятся в район машзавода.

Андрей КОРОСТЕЛёВ
Фото автора

Местом встречи наш округ был 
выбран не случайно: по итогам 
2017 года переходящее красное 

знамя вновь вернулось на заво-
доуковскую землю.

Наша территория, как и поло-

Только ветки летят

агропром

Не за горами посевная
Выездное совещание с руководителями районных комите-
тов агропромышленного комплекса по подготовке к весен-
не-полевым работам провёл в Заводоуковске областной 
профильный департамент.

жено лидеру, по всем учитыва-
емым показателям демонстри-
рует и сегодня устойчивый рост. 
Будь-то растениеводство, живот-
новодство или внедрение новой 
техники и современных техноло-
гий в агропромышленном произ-
водстве.

О положении дел в сельском хо-
зяйстве округа рассказал на пра-
вах принимающей стороны Влади-
мир Спиридонов, заместитель гла-
вы администрации, председатель 
комитета по сельскому хозяйству 
и продовольствию. Сложившееся 
сегодня состояние аграрного сек-
тора Владимир Петрович опреде-
лил, как мясо - молочное животно-
водство с развитым растениевод-
ством. Доля продукции, создавае-
мой заводоуковскими аграриями, в 
областной копилке постоянно при-
растает. Если, например, в произ-
водстве зерна в 2010 году вклад 
заводоуковских хлеборобов в об-
ластной каравай составил 10,8 %, 
то в 2017 – уже 13,6 %; картофеля 
– 20,5 % против 4,7 % в 2010 году. 
Третий результат в области заво-
доуковцы показали и в производ-
стве овощей, а ещё неплохие ре-
зультаты достигнуты в производ-
стве растительного масла, пере-
работке мяса … Но это результат 
прошлого года, а сейчас аграрии 
уже думают о предстоящих делах.

Леонид Бакшеев, начальник 
управления по растениеводству, 
пищевой и перерабатывающей 
промышленности департамента 
АПК, проинформировал о подго-
товке сельхозпредприятий обла-
сти к весенне-полевым работам. 
Так, анализируя технологические 
показатели районов в сельхоз-
отрасли, такие, как кондицион-
ность семенного фонда, приме-
нение минеральных удобрений, 

химзащита и многие-многие дру-
гие, из чего в конечном счёте и 
складывается валовый продукт 
и финансовое благополучие, до-
кладчик отметил Заводоуковский 
округ как неизменного лидера. И 
лишь изредка по некоторым по-
зициям мы уступаем соседям, за-
нимая второе или третье место, 
например, по производству кар-
тофеля или овощей.

Владимир Чейметов, замести-
тель губернатора, директор де-
партамента агропромышленного 
комплекса области, на 2018 год 
поставил задачи в животноводче-
ской отрасли и не только, ознако-
мил председателей комитетов по 
сельскому хозяйству  с действую-
щими условиями софинансирова-
ния областью и государством от-
дельных программ, оформлени-
ем кредитов в банках. 

Специалисты определили объ-
ёмы вовлечения в оборот неис-
пользуемой пашни, договорились 
о структуре посевных площадей. 
В ходе дальнейшего обсуждения 
аграрии проанализировали итоги 
работы в прошлом году, отмети-
ли особенности нынешнего. От-
радно, что руководителей и спе-
циалистов сельскохозяйственной 
отрасли нашего округа ставили в 
пример как самых лучших, резуль-
тативных и успешных. Получится 
ли удержать на таком же высоком 
уровне работу аграрного сектора 
и дальше, покажет время.

А пока в сельхозпредприятиях 
округа механизаторы заканчива-
ют ремонт техники и инвентаря, 
создают резервы ГСМ к посев-
ной, приобретают и завозят ми-
неральные удобрения. Не за го-
рами выход в поле.

Александр ПОНОМАРёВ
Фото автора

О желании проголосовать 
вне своего избирательного 
участка заявило около  тыся-
чи  земляков.

Примерно треть заявлений пода-
на  через территориальные изби-
рательные комиссии,  остальные – 
через МФЦ. Причём из этой тыся-
чи человек о намерении голосовать 
за пределами области к настояще-
му времени  заявило всего 13 тю-
менцев. Таким образом, большин-
ство избирателей остаётся голосо-
вать в регионе, просто они перей-
дут с участков  по месту регистра-
ции на участки по месту фактиче-
ского пребывания в день голосова-
ния 18 марта 2018 года.

Общественная организация 
предпринимателей «Опора 
России» признала оптималь-
ным опыт нашей области по 
стимулированию инвестици-
онной активности муници-
пальных образований.

В бюджеты городских округов  в 
области перечисляется 30% сбо-
ров НДФЛ, а в районные бюдже-
ты налог идёт полностью. Каждый 
второй рубль, получаемый от упро-
щённой системы налогообложе-
ния, также идёт в местную казну.

Главы территорий заинтересова-
ны в развитии бизнеса, росте числа 
предпринимателей, а их деятель-
ность в этом направлении оцени-
вается по ряду экономических по-
казателей и результатам опроса  
представителей  бизнес-сообще-
ства.  Муниципалитеты, вошедшие 
в первую десятку, региональное 
правительство поощряет грантами.

Всемирный парамузыкаль-
ный  фестиваль, который ори-
ентировочно пройдёт в мае-
июне, приглашает  к участию 
жителей области.

В проекте участвуют талантли-
вые творческие люди с ограничен-
ными физическими возможностя-
ми здоровья, которые могут про-
явить  себя в разных номинациях 
конкурса. Это и пение, и художе-
ственное слово, и игра на музы-
кальных инструментах, и танцы ( в 
том числе на колясках и иных вспо-
могательных средствах) и другое.

Заявки на участие в фестива-
ле принимают до 31 марта. Воз-
раст участников – от пяти до 30 
лет включительно. Все подробно-
сти – на сайте фестиваля http://
www.парамузыкальный.рф/.

Около одной тысячи человек 
ежедневно обращаются в под-
разделения Госавтоинспек-
ции Тюменской области заре-
гистрировать транспорт, полу-
чить или обменять водитель-
ское удостоверение.

Причём 80% заявителей дела-
ют это в электронной форме. Бес-
спорными преимуществами пор-
тала госуслуг являются 30%-ная 
скидка на оплату госпошлины и 
возможность выбора даты и вре-
мени обращения в ГИБДД.

Одной из последних инноваций 
в работе автоинспекторов стало 
введение системы антикоррупци-
онной выдачи государственных ре-
гистрационных знаков во всех под-
разделениях, когда при регистра-
ции транспорта госномер автомо-
билю присваивает компьютерная 
программа, работающая на осно-
ве генератора случайных чисел.

 В Тюмени появится буклет, 
который поможет воспитан-
никам детских госучреждений 
успешно  ориентироваться в 
реальной жизни.

К разработке пособия приступи-
ли волонтёры региональной орга-
низации «Тепло души – детям-си-
ротам», а средства на проект вы-
делил комитет по делам нацио-
нальностей области. В пособии бу-
дут практические советы: как дей-
ствовать в разных ситуациях, как 
обращаться  в поликлинику, орга-
ны власти, МФЦ… Будут здесь и 
ссылки на полезные интернет-ре-
сурсы и приложения.

По материалам 
тюменских СМИ

новости области

• Была и ещё одна уважительная причина тому, что председатели ко-
митетов по сельскому хозяйству из всех районов области собрались 

на выездное совещание в Заводоуковске: Владимир Спиридонов, 
их коллега, завершил трудовую деятельность в этом качестве. 

Работая агрономом, главным агрономом, начальником управления сель-
ского хозяйства в Упоровском и Заводоуковском районах, Владимир 

Петрович отдавал делу силы и знания. За его плечами 44 посевных 
и уборочных кампаний. Много тёплых слов сказали коллеги Владимиру 

Спиридонову, оценив его вклад в развитие аграрной отрасли, в том 
числе и в Заводоуковском округе. Поздравил коллегу и Владимир Ковин, 

депутат Тюменской областной думы, который в это же время прошёл 
практически тот же путь, что и В. Спиридонов, но в Ишимском районе.  


